

# Kosmetik oder Hygiene?

Die Mundpflege wird heute noch durchweg mehr kosmetisch als hygienisch ausgeübt. Es genügt nicht, daß die sichtbaren Stellen der Zähne gesäubert werden, sondern das verwendete Mundpflegemittel muß auch gleichzeitig desinfizieren. Diese Eigenschaft besitzt Ortizon. Dadurch wird nicht nur die denkbar beste Zahn-Konservierung erreicht, sondern auch zuverlässiger Schutz vor Ansteckung und Erkältung (Grippe) geboten. Ortizon ist völlig unschädlich, es besitzt sogar heilende und blutstillende Wirkung.

Wenn Ihre Mundpflege hygienisch sachgemäß sein soll, dann können Sie unmöglich auf Ortizon verzichten, denn dank seiner unübertrefflichen Wirksamkeit steht Ortizon unter den Mundpflegemitteln an erster Stelle.

## Ortizon

MUNDWASSER-  
KUGELN



1402

Er war entsetzlich bleich und suchte mühsam nach Worten.

„Als ich in Garmisch ausstieg, war der Wagen leer. Ich weiß nicht, ich habe nie gehalten — — Ich bin sofort zurückgefahren, aber ich fand nichts —“

Ich blieb stumm.

Das sagte ihm, daß ich um das Ende wußte.

„Wo sind die Damen?“ stotterte er.

„Wo? — — — — Tot!!!“

Da stürzte er zur Tür hinaus und die Treppe hinab. Von der nächsten Ecke hörten wir noch die Hupe seines Wagens. Da tat Dorothee noch ein übriges und versprach mir unter Tränen und Küssen, nie wieder ohne mich Auto zu fahren. — —

In seiner Wut hatte Alva mittags ein mörderisches Tempo auf die Fahrt gelegt. Er liebte es überhaupt, seinen Aerger hinter dem Volant ausrasen zu lassen. Und beim Nehmen jener Kurve waren seine Begleiterinnen glatt aus dem Wagen geschleudert worden, ohne daß er es bemerkte.

Ich habe ihn nie wieder in München gesehen und kenne seinen jetzigen Aufenthaltsort nicht. Falls Sie ihn wissen, liebe Leserin, so lassen Sie sich durch diese Zeilen warnen.

Denn nun kommt erst das Komische der Geschichte: sie ist nicht erfunden, sondern hat sich vor einiger Zeit wirklich ereignet.

## Warum so unsicher?

Von Waldemar Schweisheimer

Holla! Hergeschaut! Scharf geschaut!

Da kommt er, der starke Mann, hier schreitet sie, die selbstbewußte Dame. Keine Miene verzogen, unabhängig von allen Einflüssen der Umwelt. Sicher! Selbstbewußt! Mit mokantem Lächeln, spöttische Ironie in jeder Stirnfalte, gefestigt durch Willen und Selbsterziehung.

Aber hier! Nehmen Sie diese scharfe Linse!

Diaskopieren Sie, durchleuchten Sie den Mantel der unerbittlichen Überlegenheit!

Was sehen Sie, verehrter Betrachter?